

Terres & Ocean

6 Pièces

145 m²

Réf. 1531

899 000 €

Moliets-et-Maâ
Maison à vendre (40660)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entourée d'un magnifique jardin paysagé et au calme, jolie maison de 145m2 comprenant au rez-de-chaussée une pièce de vie de 50m2 avec insert, 2 suites parentales, 2 chambres, 1 salle d'eau. A l'étage une mezzanine et sa salle de bain complètent cette offre. Piscine sécurisée, environnement idyllique, garage, cabanon, local à vélo et cuisine d'été sans vis-à-vis Mandat 1531 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Présenté par Terres & Océan Immobilier, Valérie HUGOT 06 07 86 78 82 RSAC 828 073 155 Dax ...

Surrounded by a beautiful landscaped garden and in a quiet area, pretty house of 145m2 comprising on the ground floor a living room of 50m2 with insert, 2 master suites, 2 bedrooms, 1 shower room. Upstairs a mezzanine and its bathroom complete this offer. Secure swimming pool, idyllic environment, garage, shed, bicycle storage and summer kitchen without vis-à-vis Mandate 1531 Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Presented by Terres & Océan Immobilier, Valérie HUGOT 06 07 86 78 82 RSAC 828 073 155 Dax Agence ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

